



国際ロータリー第2750地区 東京日野ロータリークラブ

# Weekly Report

## クラブテーマ：不易流行

〒191-0042 日野市程久保3-37-3

TEL: 042-594-3711

例会：毎週水曜(12:30~)

会場：高幡不動尊 客殿

URL: <http://www.hino-rotary.org>

【発行】公共イメージ・会報委員会

<2016年10月12日 第2454回例会 No.52-14>

テーマ：『卓話：キューバの現在、過去、未来』

【司 会】 村上 光 例会向上委員

【開会点鐘】 山下 雅弘 会長

【国歌・ロータリーソング斉唱】 指揮：松浦 信平 会員 『我等の生業』

【ゲスト紹介】 山下 雅弘 会長

- ・(株)システムエネルギー社員 オブレゴン・バスカル・アミル 様
- ・東京日野ローターアクトクラブ 倉島 一樹 幹事  
金子 裕史 会計

【会長挨拶】 山下 雅弘 会長



- ・50周年の記念誌を高幡不動尊の御前様の前まで持っていったところ、9月の頭から咲き始めていた曼珠沙華の華ですが、彼岸の時期としても最高の状態に咲いていたと思います。後ほど写真を回覧させていただきます。
- ・日野消防庁所長が変わったため、挨拶がありました。
- ・細則検討委員会について、是非多くの人に立候補してほしいと思います。
- ・米山奨学事業の累計寄付4000万円達成したことに対して感謝状がきています。小沢 一彦様に表彰状の授与があります。



【幹事報告】 宮野 孝雄 幹事



- ・配布される資料について、皆様もなかなか見る機会がとれないと思いますので、今後は閲覧ブースを設けますので来たとき、帰る時などに見てほしいと思います。
- ・八王子RCより11月例会の案内が来ております。また、東京銀座RC、東京銀座新RC並びに東京築地RCより事務所移転の連絡が来ています。
- ・ガバナーより、アトランタで行われる2017年RI国際大会参加の案内が来ています。
- ・社会福祉法人 夢ふうせんより10月23日に催される夢ふうせんまつりの案内が来ています。
- ・チャリティー鑑賞会「高嶋ちさ子 12人のヴァイオリニス」コンサートの案内が来ています。

## 【卓話（メインプログラム）】



(株)システムエネルギー社員

オブレゴン・バスカル・アミル 様

テーマ：『キューバの現在、過去、未来』（要旨）

- ・キューバはとてもおもしろい国ですが、ともに危ない国でもあります。
- ・キューバ人の大半はハバナというところに住んでいます。キューバと日本の違いとして、キューバは建物から車まで全てにおいて古い点があります。旧市街（キューバ全体に古い歴史があるため、このように呼ばれています）では15～19世紀の建物の保全がされておらずそのままの状況で残っているため、ロシア（旧：ソビエト連邦）やカストロの影響が反映された建物が今でも見られます。
- ・日本では四季がありますが、キューバでは夏と冬の二つしかなく、冬の最低気温は18℃で雪は降りません、夏の最高気温は30℃程度です。
- ・キューバには二つの通貨が存在します。ひとつは輸入商品や観光に關係するサービスに使用できる兌換ペソ（CUC）で、これは米ドルとほぼ同価値のものです。もう一つはキューバペソで、26キューバペソで1兌換ペソ（CUC）の価値があります。これは兌換ペソを使う観光客にとって、とても有利なものになります。
- ・カストロは政策で教育や医療費の無償化や貧民への家屋建築など良いことをたくさんしました。しかし、その一方で、多くの人々からその人が働いて得た土地や所有物を奪いました。更に、給与も安い（大学に通っていたとしても安い）ため、多くの方はアメリカ等へ移住することになりました。これこそがキューバの大きな問題です。多くの方が働きたく、またその準備ができていのにチャンスがほとんどないのです。
- ・キューバとベネズエラは親交關係にあり、ベネズエラからの石油供給、キューバからは医療援助や熟練人材の提供等で行っていました。しかし、石油価格の急落等からベネズエラ経済は悪化し、援助關係にあったキューバ経済も苦しくなりました。その影響から、キューバはアメリカとも關係正常化へ向けた交渉を進めています。



- ・地理、気候、街中の安全性を考慮するとキューバはとても観光に適した土地ですが、前述したとおり、キューバは全てが古く、建物や道路の保全からインフラまで整備すべきものがたくさんあります。逆に言えば、そこにビジネスのチャンスがあるとも言えます。
- ・アメリカや中国、日本もそうですが、労働力が安く、多くの発展途上国と比べ、国民が高度な教育や訓練を受けていること、大きな企業がまだ参入していない市場であるため、投資先としてキューバは大きな魅力があります。

## 【ニコニコ報告】 野村 圭伊 親睦委員長



本日のニコニコ： 17,400円／累計 285,600円

ビクターフィー： 0円／累計 8,000円

- ・山下雅弘会員「オブレゴン・バスカル・アミル様の卓話を楽しみにしています。私達に何か出来る国際奉仕活動がないか、模索している中ですので、一所懸命学ばせていただきます。」
- ・宮野孝雄会員「オブレゴン・バスカル・アミル様。本日は卓話をしていただけたということとありがとうございます。キューバについてのお話とても興味があります。よろしくお願いたします。」
- ・小島馨会員「急用ができ欠席です。」
- ・その他、「小田原会員の外務大臣政務官就任を祝う会」からもニコニコをいただきました。

【出席報告】 小倉 裕美 出席委員長



- ・出席率が低下しているため、会員同士、例会への積極的な出席の呼びかけを行っていただきますよう、お願いいたします。
- ・事前 MU：山口 徹雄 会員、横倉 利夫 会員

	会員総数 (出席免除数)	出席総数 (免除者出席数)	MU	欠席	出席率
本日報告 (10/12)	37 (5)	20 (3)	事前 (2)	13	62.86 %
前回訂正 (10/19)	37 (5)	22 (2)	(1) + 0	12	65.71 %
前々回訂正 (10/12)	37 (5)	19 (3)	(4) + 0 + 0	12	65.71 %

(発行人：会長：山下雅弘、幹事：宮野孝雄、公共イメージ会報委員長：成田恭隆／制作：東京日野ローターアクトクラブ倉島、金子)

